
REQUERIMENTO  N.º  349    ⁄2010.

Ementa:  solicitando cópia da planta do “Parque Linear”

 
 

Senhor Presidente:

 
 

Considerando que através do requerimento nº 54⁄2007 este vereador questionou cópia da Planta ou de 
estudos realizados na área “onde seria implantado  este importante Parque entre o Ipê I e Ipê II, no 
Distrito de Moreira César.

Considerando que em resposta ao referido requerimento, através do ofício 198⁄07 , foi informado que “no 
momento, não há projeto para a área, caso seja decidido pela implantação, faremos o projeto a qualquer  
momento”

Considerando que no Jornal da Cidade de 29 de outubro de 2010, foi veiculado que “ A primeira fase do 
plantio que irá compor o Parque Linear em Moreira César foi realizada na última quarta-feira (27), no 
bairro Terra dos Ipês II, (Avenida Nova Pinda).

Considerando que, até agora, não nos foi enviado nenhum projeto sobre a implantação do Parque Linear

 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado  ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Sr. João 
Antônio Salgado Ribeiro e ao Departamento Competente, solicitando cópia da planta do “Parque Linear”

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 5 de Novembro de 2010.

 
 
 

Vereador José Carlos Gomes – CalPTB 


